



○平和への思いを新たに

長崎は今日、原子爆弾の投下から75年となる日を迎え、南陽小学校においても、各学年の発達段階に応じて平和を考える取組を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、全校で集まったの平和集会は行いませんでしたが、平和について考える校長講話等は校内放送を用いて実施しました。

校長講話では、平和を実現していくために、まずは自分と自分のまわりの人を尊重することや、自分が今生きていることへの感謝の気持ちをもつことが大切であるという趣旨のお話をしました。南陽小学校の子供たち一人一人が、平和への思いを新たにし、自分のできることから実践していこうという気持ちをもってくれることを心から願っています。

御家庭においても、子供たちと戦争や平和について話題にしていいただければと思います。

○1学期終業式の子供たち、大変立派でした。

7月31日に行った終業式において、随所に子供たちの成長が見られ感動しました。まず、一番乗りで体育館に集合した6年生。一言もしゃべることなく、きっちりと整列し、背筋をピンと伸ばして他の学年を待ちます。6年生が凜とした雰囲気をつくっていることで、下の学年もしっかりと整列し、立派な態度で式に臨むことができました。「相手を見て話を聞くことは、相手を大切にしていることの表れである」ということを全学年で意識してきましたが、その学びの成果を「子供たちの姿」として見ることができました。

また、「児童代表の言葉」を1年1組の〇〇さん、〇〇さん、1年2組の〇〇さん、〇〇さん、3年2組の〇〇さんが全校を代表して発表してくれました。大勢の人の前で緊張したことと思いますが、しっかりと前を向いて、しかも原稿を見ることなく発表する姿に大変感動しました。

☆学校閉庁日のお知らせ

今年度も夏休み期間中の3日間を次の通り学校閉庁日として設定しています。

8月10日（月）・・・山の日
8月11日（火）・・・9日の代休日
8月12～14日（水～金）学校閉庁日
8月15・16日（土・日）

上に示してある通り、8月10日（月）から7日間、学校は閉庁しておりますので、来校されたり、電話をされたりしても対応できませんので御留意ください。

万が一、この期間中に児童の事故や新型コロナウイルス感染症に関わる案件等があった場合は、プライバシー保護の観点もごさいますので、下記アドレスあてにメールにて御連絡ください。学校長が随時確認し、対応いたします。

※連絡先メールアドレス 〇〇@△△.com